

専門学校YICグループ
各校のHOTな情報を
お届けします!

YIC NEWS

特集：新入生紹介



2020
7→8月号

■ 興味がある分野の勉強はとても楽しいです！

私がWebビジネス学科に入学しようと思った理由は、Webやビジネスなど幅広い分野を学べるからです。私は将来、広告や映像といった視覚情報に関する仕事に就きたいと考えています。Webビジネス学科ではそういった表現方法について学べるため入学を決めました。またYICには多くの学科があり、様々な分野を学んでいる人たちと交流して理解を深めることができることも魅力でした。入学して数ヶ月ですが、自分のやりたいことの土台ができてきた実感があります。興味を持ったことを積極的に勉強していきたいと思います。

今、最も楽しいこと

写真加工とWeb基礎の授業です。
もともと何かを作って表現することが好きだったので、自分の発想で取り組めることが楽しいです。

岡村 俊介

Webビジネス学科
(新・情報ビジネス科 Webビジネスコース)
(西京高等学校出身)

YIC 情報ビジネス専門学校

(YICビジネスアート専門学校より2021年4月名称変更予定)

HPもぜひご覧ください! <https://www.yic.ac.jp/ba/>



YIC 公務員専門学校

HPもぜひご覧ください! <https://www.yic.ac.jp/go/>



■ 将来の夢に向かって!!

私は将来、私の施す美容技術でお客様に自信を与え、笑顔を増やしたいと思い、美容関係の仕事に就きたいと考えています。本校のオープンキャンパスに参加していく中で、実習の設備が整っていることや、国家試験の合格率が高いこと、先生と学生の距離の近いことなどに惹かれ、入学を決意しました。実際に入学し、実習は想像以上に難しいですが、先生が一人ひとりを見て教えながら回ってくださるので質問しやすく、わかりやすいです。私はこれからより多くの経験と知識を身につけるために行事や検定に積極的に参加していきます。オープンキャンパススタッフもがんばるので、ぜひ来てください。

今、最も楽しいこと

学校生活での友との会話です!
特に将来の話することで、授業へのやる気にも繋がり、参考になることも多く楽しいです!

磯村 まみ

美容学科
(宇部フロンティア大学附属香川高等学校出身)

YIC ビューティモード専門学校

HPもぜひご覧ください! <https://www.yic.ac.jp/bm/>



専門学校 YIC リハビリテーション大学校

HPもぜひご覧ください! <https://www.yic.ac.jp/rh/>



■ 人との関わりで、やりがいのある仕事へ。

私は、親戚の者が介護の仕事をしているのを見て、中学生の頃から介護の仕事はやりがいのある仕事だと感じていました。大変なこともあるとは思いますが、自分の関わりで、利用者さんの生活に対する前向きな変化が見られた瞬間に、達成感を味わうことができる仕事だと思います。入学を決めました。これから、実習に行く際は、第一印象に気をつけ、自分のことをちゃんと分かってもらい、相手のことちゃんと理解できるようにしていきたいと思います。友人もでき、楽しく過ごしています！



今、最も楽しいこと
感染症拡大が落ち着いて、友人と学校の外でも会うことができるようになり、一緒に過ごす時間が増えたことが楽しいです。

松本 早騎
介護福祉学科
(山口高等学校徳佐分校出身)

YIC 看護福祉専門学校

HPもぜひご覧ください! <https://www.yic.ac.jp/nw/>



8・9・10月オープンキャンパス日程

ご予約ください

学 校 名	フリーダイヤル	場 所	日 程
YIC 情報ビジネス専門学校	0120-46-0836	新山口	8/2(日)・3(月)～7(金)※①・8(土)・19(水)・23(日)・29(土)※②
YIC 公務員専門学校	0120-337-561		9/12(土)・19(土)・27(日)
YIC ビューティモード専門学校	0120-140-154		10/3(土)・18(日)・31(土)
専門学校 YIC リハビリテーション大学校	0120-160-535	宇 部	8/1(土)・4(火)・6(木)・8(土)・11(火)・22(土)※③・23(日)・29(土)※③・9/5(土)・12(土)※③・26(土)・10/3(土)・24(土)
YIC 看護福祉専門学校	0120-500-294	防 府	8/2(日)・8(土)※④・22(土)・29(土)※③・9/26(土)・10/31(土)

※①YIC情報ビジネス専門学校のみ
※②YICビューティモード専門学校のみ

※③入試対策講座
※④入試説明会+入試対策講座

今、最も楽しいこと

様々なことを学ぶ中で、今まで描けなかったイラストが上達していくことです。

福田 優妃

デザイン科
(美祢青嶺高等学校出身)

P R E S E N T !

YouTubeを視聴後、アンケートに答えて8月のオープンキャンパスをご予約した方にプレゼント!

来校時QUOカード
&
人気コスメ or ヘア用品

\1分で回答!

動画視聴後の
アンケートはこちら



※日程は変更となることもあります